



Durch unsere früheren Aktivitäten im Motorsport mit der Marke Ferrari nehmen wir seit Jahren an sehr vielen Veranstaltungen teil. Seit vielen Jahren organisieren wir für unsere Sportwagenkunden immer wieder kleine Ausfahrten an den Wochenenden. Bei unseren Ausfahrten ist für jeden Liebhaber etwas dabei. Ganz individuell gehen wir auf die Interessen der Teilnehmer ein. Mal sportlich angehaucht mit legeren Flair oder auch der exklusive Rahmen lassen keine Wünsche offen.

Für Ausfahrten in den Sommermonaten ist der Treffpunkt fast immer in unserem Autohaus. Sollten Sie Lust an der Teilnahme haben, melden Sie sich doch einfach telefonisch oder per Email bei uns.

Im Herbst veranstalten wir in der Regel eine Ausfahrt übers Wochenende nach Südtirol. Nähere Informationen erhalten Sie auf Anfrage gerne.